
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 84948384

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  hyper  centre  boulevard  dubouchage,  dans  un  quartier  résidentiel  proche  de

l'avenue  jean  Médecin,  à  5  min  a  pied  du  tramway,  de  la  mer  et  de  tous  les

commodités.  Appartement  2  pièces  entièrement  rénové,  au  5  ème  étage  avec

ascenseur  d'un  très  bel  immeuble  bourgeois  classé.  Composé  d'une  entré,  un

séjour avec une cuisine américaine équipé, une chambre, une salle d'eau avec wc.

Ses  atouts  :  deux  balcons  plein  ouest,  au  calme,  vue  sur  le  jardin  intérieur.  Une

cave complète ce bien.  Possibilité  profession libérale.  Pas de location saisonniere

autorisee. Honoraires inclus à la charge des ...

Nice hyper center boulevard dubouchage, in a residential area close to avenue jean

Médecin,  5  minutes  walk  from  the  tram,  the  sea  and  all  amenities.  Completely

renovated 2-room apartment, on the 5th floor with elevator of a very beautiful listed

bourgeois  building.  Composed  of  an  entrance,  a  living  room  with  an  equipped

open-plan  kitchen,  a  bedroom,  a  bathroom  with  wc.  Its  assets:  two  west-facing

balconies,  quiet,  view  of  the  interior  garden.  A  cellar  completes  this  property.

Possibility  of  liberal  profession.  No  seasonal  rental  authorized.  Votre  contact  :

+33663173794

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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